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一般社団法人多治見青年会議所２０１９年度 

３ 

 

挑戦する人材育成委員会 副委員長 坂﨑雄介君 

～済州南元青年会議所との交流を終えて～ 

総務・渉外委員会 委員長 加藤大輔君 

２０１９年２月２２日から２４日の３日間、多治見青年会議所は、田財

理事長をはじめ総勢４名のメンバーで済州南元青年会議所と交流をさせて

いただきました。主な目的は、済州南元青年会議所が開催する第３８回定

時総会式典に参加することでした。多治見青年会議所の定時総会式典とは

異なった雰囲気での式典でしたが、非常に多くの方が参加されていまし

た。その中で、田財理事長は韓国語を交えながら大変素晴らしい挨拶をさ

れました。 

済州南元ＪＣルームを視察させていただきました。ＪＣルームは一軒の

平屋でできており、その中にはこれまで歩んでこられた軌跡が数多く写真

等で飾られておりました。多治見青年会議所との交流の写真も多くありま

した。また建物の外には姉妹締結１０周年記念の植木がありました。そし

て来年は姉妹締結２０周年となります。 

ハンジマン会長をはじめ、多くの南元青年会議所メンバーの皆様には、

式典でお忙しい中、空港の出迎えから見送りまで、大変手厚いおもてなし

をいただきました。本当に感謝申し上げます。これもまた、先輩諸兄が

代々築いてきた「和」だと感じました。思い出に残る楽しい交流をするこ

とができました。次回は６月にＡＳＰＡＣを絡めた交流があります。ぜひ

とも多くのメンバーに交流いただきたいと思います。 

 

岐阜会議 

２月２日に開催された岐阜会議に参加させていただきました。私は

今回初めて参加させていただいたのですが、まず、来場されている阜

県に所属するＪＣメンバーの数の多さに驚きました。また、岐阜ブロ

ック協議会アカデミー委員会にも出向させていただいており、同日会

議直前の委員会にも出席しておりました。そこでも、アカデミー委員

会の活動も含め、多くの方が岐阜ブロック協議会に関わっている事を

知りました。 

岐阜会議では、橋本会長の挨拶から始まり、各委員会の紹介や各Ｌ

ＯＭの新入会員の紹介がありました。会場にいた多くのメンバーが真

剣に聞いている姿は非常に印象的でした。私が多治見ＪＣとして活動

してきた方向性とこの岐阜ブロック協議会で検討されている方向性が

重なるところがあり、自分自身が多治見ＪＣで活動する目的も明確に

なってきました。 

今回の岐阜会議を通して、今まで以上に青年会議所という組織の大

きさや目的が分かり、自分の視野をより広げることに繋がりました。

今回段取りいただきました委員長や事務局の皆様、ありがとうござい

ました。参加できなかったメンバーは、是非来年は参加していただけ

たらと思います。 



  

 
東濃５ＬＯＭ合同例会 

事務局員 水野恵介君 

 新入会員紹介 

 

挑戦する人材育成委員会 

河人宗
かわひとむね

泰
やす
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勤務先：宗教法人 渓雲寺 

特技：ギター 被写体探し(カメラ) 

趣味：カメラ・写真編集・ゲーム 

休日の過ごし方：どこ行くにもカメラを持ち歩いて面白い被写体がないかいつも探しては無駄に 

シャッター切って歩いてます。 

メンバーへ一言：まだまだこれから勉強させていただき自分自身の成長、地域への貢献が出来れば

と思っております。趣味のカメラを活かしＪＣでの皆様の姿を写真に収められた

らなと思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

インフォメーション 

ＪＣＩクリード 

The Creed of Junior Chamber International  

We Believe;  

That faith in God gives meaning and purpose to human life; 

That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations; 

That economic justice can best be won by free men through free enterprise; 

That government should be of laws rather than of men; 

That earth’ s great treasure lies in human personality; 

and That service to humanity is the best work of life. 

       ＪＣ宣言  

日本の青年会議所は 

混沌という未知の可能性を切り拓き 

個人の自立性と社会の公共性が  

生き生きと協和する確かな時代を築くた

めに 率先して行動することを宣言する 

        綱領  

われわれ JAYCEEは 社会的・国家的・国際

的な責任を自覚し志を同じうする者、相集

い、力を合わせ青年としての英知と勇気と

情熱をもって明るい豊かな社会を築き上

げよう。 

[事務局] 〒507-0831 岐阜県多治見市新町 1-23 多治見市産業文化センター 4F  

TEL:0572-23-5229 FAX:0572-24-0227 E-mail:info@tajimijc.com  
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３月９～１０日    ４ＪＣゴルフサッカー大会  

３月１９日      とうかい号オリエンテーション 

４月１日       ４月理事会議 

４月６日       ４月例会 

４月１２～１３日   生き抜く力育成事業Ⅰ(陶器まつりへの参加) 

藤枝市 

産業文化センター 

文化会館 

産業文化センター 

陶都創造館 

２月１７日に中津川において東農５ＬＯＭ合同例会に参加しました。私は昨年に

続き参加しました。はじめに東濃５ＬＯＭのメンバーが一同に会して合同例会を行

い、そのあとはポートボールで交流をして、最後は会場を移して懇親会が執り行わ

れました。やはりポートボールをしたことが印象深く、スポーツを通して他ＬＯＭ

の方と親睦を深めることができました。普段私はあまり運動をしていませんので、

ポートボールの激しい動きですぐに息が上がって疲れてしまいました。同じチーム

になったメンバーとも試合が終わってまずお互いに「しんどい」というのが決まり

文句で、すぐに壁にもたれて休憩をしていました。ただ、ほかのチームが試合をし

ているときはチームメイトと話をして、交流をすることができました。 

親睦会でも他ＬＯＭの方と同じ席でしたので多くの交流時間があり、普段あまり

お会いできない方々といろいろな話をすることができました。 

合同例会では厳粛な雰囲気で緊張感がありましたが、その後の交流では賑やかで

とても楽しい雰囲気でした。しっかりしたメリハリがあること、そして大勢の方と

交流して仲良くなれること。それらＪＣ活動の良さを再確認することができた合同

例会でした。 


